

# Au bord de la faillite

J. S., Australie

08/01/2015

Il y a 15 ans nous avons acheté une franchise mais des impôts très élevés ont plombé l'affaire. Au moment où j'allais prendre ma retraite, j'étais au bord de la faillite. J'ai fermé boutique et à 59 ans je me suis mis à chercher du travail. J'ai fait la neuvaine à saint Josémaria et j'ai eu un poste presque sur le champ. Mais j'avais toujours la dette de 45.000 dollars cumulée auparavant. Toujours propriétaire de la franchise, j'ai essayé de la vendre.

C'était difficile puisque l'affaire était à l'arrêt, mais j'ai refait une neuvaine à saint Josémaria. Neuf mois après, j'ai vendu la licence et pu régler ma dette. Merci saint Josémaria pour les faveurs accordées.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/au-bord-de-la-faillite/> (13/01/2026)